
Ratsherr Matthiesen teilt mit, dass das Protokoll nicht für alle Mitglieder sichtbar sei. Die 

Problematik scheint sich auf die Anwendung Mandatos zu beschränken. In der Gremieninfo 

dagegen sei das Protokoll sichtbar. 

 

Ratsherr Andresen schlägt vor, die Angelegenheit aufgrund der Problematik mit Mandatos 

zurückzustellen. Der Hauptausschuss schließt sich dem an. 


